Impressionen zum Festwochenende der 1150-Jahrfeier





Auftakt am Freitag mit den Schürzenjägern: Bei rund 1500 Gästen bebte das Festzelt

30 Liter Freibier gab es zum Fassanstich am Samstagnachmittag. Musikalisch umrahmt wurde dieser von der Seniorenkapelle der Musikkapelle Westerheim.





Gute Stimmung herrschte ebenso am Samstagabend bei der SWR3 Dancenight.





Über 3000 Gäste verfolgten den historischen Zug am Sonntagnachmittag.





Gäste des Jubiläumsabend hatten Grund zur Freude: Sie wurden von den Festdamen zu den Plätzen geführt



Moderatorenteam: Bernhard Schweizer und Elisa Fischer



Bürgermeister Walz dankte bei seiner Begrüßung allen Helferinnen und Helfern und insbesondere Projektgruppenleiter Jochen Burri.



Trotz dem Tag der offenen Tür im Landratsamt Alb-Donau-Kreis machte sich Landrat Heinz Seiffert auf nach Westerheim.

Umrahmt von der Musikkapelle Westerheim boten die Westerheimer Vereine im Anschluss ein äußerst unterhaltsames und vielfältiges Programm.









Die Gemeindepartnerschaft war an beiden Umzügen stark vertreten.









Beste Unterhaltung boten die Kindergarten- und Schulkinder sowie die Jugendgruppen der Vereine im vollen Festzelt beim Kinderfest.



Bevor die feierliche Serenade würdevoll das Festwochenende zum Ausklang brachte herrschte mit den Schönbergmusikanten nochmals Feststimmung im voll besetzten Zelt.

